

L'Association des Prêtres-Adorateurs au Congrès de Londres

Parmi les discours les plus impressionnants entendus soit à la cathédrale, soit à *Albert Hall* ou dans les sections d'études, il faut signaler ceux du Cardinal Légat, de Mgr Bourne, Archevêque de Westminster, de Mgr Amette, Archevêque de Paris et Mgr Bruchesi, Archevêque de Montréal, sans oublier ceux du duc de Norfolk, de M. Verhaeghen, représentant de la Chambre belge et de M. l'avocat Briffaut.

A la section Française la plupart des rapports ont été plutôt des études théologiques destinées à démontrer l'antiquité et la solidité du dogme de la présence réelle et du sacrifice eucharistique, ce qui d'ailleurs était fort opportun, en pays protestant.

A signaler le rapport très pratique de M. l'abbé Lamerand sur les Congrès régionaux. C'est surtout dans ces petits congrès que l'on entre dans les détails et que l'on fait de la bonne et utile besogne. Il faudra lire et étudier dans le compte-rendu les considérations très intéressantes du Rév. Hamilton Macdonald, aumônier de la marine anglaise, sur l'*Education des enfants de chœur*. Si nous avons pu ajouter un mot à ce beau rapport, nous aurions signalé un moyen, le meilleur de tous, de rendre les enfants de chœur sages et pieux, c'est de les habituer à la fréquente communion ; mais la consigne était de ne laisser parler que les rapporteurs d'office.

A la section anglaise, à Buckingham Gate, on fut plus pratique et les rapports furent discutés avec intérêt. C'est là surtout que l'on s'occupa de l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs. Le R. Mgr Parkinson, Supérieur du collège d'Oscott (diocèse de Birmingham) et le Rév. Thomas Taylor, représentant de nos Œuvres en Ecosse, traitèrent l'un de l'Association des Prêtres-Adorateurs, l'autre de la Ligue pour la propagation de la Communion quotidienne. L'un et l'autre firent appel à l'expérience du R. P. Poirier, religieux du T. S. Sacrement de la Maison de New-York, qui assistait à cette séance et au cours des discussions le nom du Vénérable Père Eymard, Fondateur de la Congrégation du T. S. Sacrement, fut plusieurs fois acclamé.

A la suite de cette séance qui était présidée par le Cardinal Logue, Primat d'Irlande, entouré de Mgr Heylen, Président du Comité permanent et de plusieurs autres Evêques, il fut décidé qu'une heure d'adoration serait faite à l'église de Saint Pierre, par les Prêtres-Adorateurs, à 5 hres du soir, laquelle